

Público

Castilla y León adjudica por 900.000 euros el reparto de test Covid-19 a Ies Medical

El Gobierno regional ha cerrado la compra de 200.000 test antígenos al proveedor sanitario.

A. Escobar
24 nov 2020 - 04:58



Castilla y León no cesa en la protección contra el Covid-19. El Gobierno regional ha adjudicado por 900.000 euros el reparto de pruebas diagnósticas contra la pandemia a Ies Medical, según se desprende de la plataforma de contratación autonómica.

El Ejecutivo regional se ha dotado de 200.000 test de detección del Sars-Cov-2 que repartirá en sus centros sanitarios. **El plazo de ejecución del contrato es de sesenta días**, de acuerdo con la resolución del concurso. Estos test son antígenos nasofaríngeos.

De acuerdo con el Gobierno autonómico, la adquisición de este suministro “se financiará con cargo a los presupuestos generales de la Comunidad para 2018

PlantaDoce.

aprobados por ley 8/2017, de 28 de diciembre y prorrogados a 2020". **El suministro deberá iniciarse en el plazo de un mes a contar desde la fecha de resolución del contrato.**

Castilla y León también ha formalizado en los últimos días contratos con Grifols y Lambra

Ies Medical es una compañía que está especializada en productos sanitarios. La empresa comercializa productos como test rápidos de Covid-19, test de antígenos de saliva como nasofaríngeos, pruebas PCR, así como productos de ventilación, entre otros.

En España, IES Medical distribuye equipos de ventilación de última generación. El sistema Ventway es un ventilador por turbina ultra portátil y de alto rendimiento, que ofrece una terapia de ventilación óptima a todos los grupos de pacientes durante el transporte. Por otro lado, el sistema Evone es un ventilador mecánico que permite un control completo de todo el ciclo ventilatorio mediante la regulación tanto del flujo inspiratorio como del espiratorio.

En las últimas semanas, el Gobierno de Castilla y León también ha formalizado un contrato con la multinacional Grifols en materia de diagnóstico y protección contra la pandemia, firmando un acuerdo de 1,9 millones de euros. A través del Servicio de Salud de Castilla y León, el Ejecutivo autonómico ha sellado el contrato con la farmacéutica propiedad de la familia Grifols para el reparto de reactivos de determinación Covid-19.

Grifols suministrará a la Gerencia Asistencial Sanitaria de Soria 90.000 reactivos de determinación Covid-19 por test molecular específico (TMA). Esta prueba permite la detección del virus Sars-Cov2 en plasma, sangre y muestras respiratorias, con una sensibilidad equivalente o incluso superior a otros test moleculares, disponibles actualmente, como los basados en PCR.

Además, **la semana pasada el Gobierno autonómico adjudicó por 1,5 millones de euros el reparto de 320.000 test anti Covid-19 a Lambra.** Se trata de una empresa especializada en la fabricación y comercialización de productos sanitarios fundada en 1989. Con sede en Paracuellos de Jarama (Madrid), la compañía dispone de test rápidos Covid-19 IgG/IgM. La empresa cuenta con productos especializados para

PlantaDoce.

| embarazo, test de orina o de drogas, entre otras pruebas diagnósticas.